

**Postulat von Jürg Wiedemann, Grüne Fraktion: Verantwortung fürs Wasser in einer einzigen
Direktion**

Autor/in: [Jürg Wiedemann](#), Grüne Fraktion
Mitunterzeichnet: -
Eingereicht am: 10. April 2008
Nr.: 2008-094
[Verlauf dieses Geschäfts](#)

Die Verantwortlichkeiten für das Wasser teilen sich die Bau- und Umweltschutzdirektion und die Volkswirtschafts- und Sanitätsdirektion. Das Amt für Umwelt und Energie (AUE) ist für das Grundwasser und die oberirdischen Gewässer zuständig, insbesondere die Sicherstellung seiner Qualität. Das Kantonslabor ist hingegen für die Qualität des Trinkwassers ab seiner Fassung bis zum Verbraucher verantwortlich.

Für die Sicherstellung einer hochwertigen Trinkwasserqualität ist ein umfassendes Management des Lebensmittels Wasser vom Grundwasser bis zum Verbraucher bei ein und derselben Direktion notwendig. Die aktuell geteilten Zuständigkeiten erschweren den Informationsfluss, führen zu unklaren Verantwortlichkeiten und verzögern rasches Handeln.

Ich bitte die Regierung zu prüfen, wie eine Zusammenfassung aller für das Wasser verantwortlichen Stellen des Kantons möglich sein könnte und welche Direktion die Verantwortung tragen soll.